



## Ulbrich läuft 100 Kilometer

**LEIPZIG.** Wenn ein Marathon über 42,195 Kilometer nicht mehr ausreicht, suchen sich die Läufer neue Herausforderungen. Die Liste der Ultraläufe ist lang, die Versuchung damit groß, etwas Neues auszuprobieren. Diesen Gedanken hatte auch Jens Ulbrich vom VfL Bückeberg. Das Mitglied der Laufsparte absolvierte in Leipzig einen Lauf über eine Distanz von 100 Kilometern. Erstmals ging Ulbrich über diese Streckenlänge an den Start. Der Rundkurs über zehn Kilometer führte durch den Leipziger Auenwald beziehungsweise um den Auensee und musste dabei zehnmal gelaufen werden. Im Rahmen dieser Laufveranstaltung fanden gleichzeitig die sächsischen und bayerischen Landesmeisterschaften statt. Nach 11:16:40 Stunden erreichte Ulbrich das Ziel und belegte den 3. Platz in seiner Altersklasse M40. Gleichzeitig bedeutete dieses Ergebnis den 2. Platz in der Altersklasse auf Kreisebene.

seb/pr